



Internationaux Classiques d'automne 2021 à Pierrefonds

Salaberry-de-Valleyfield, 13 septembre 2021, Patinage Sud-Ouest est fier de vous annoncer qu'un couple de la région participera à sa première assignation internationale de la saison dans la catégorie Senior Couple du 16 au 18 septembre 2021 au Sportplexe Pierrefonds au Québec.

Patinage Canada a sélectionné Deanna Stellato et Maxime Deschamps du club de patinage artistique régional de Vaudreuil pour participer à cet événement dans la catégorie Senior Couple où il y aura 9 couples qui représenteront 5 pays.

Cette compétition internationale senior est le deuxième arrêt d'une série de 9 événements qui ont commencé en Italie, le 10 septembre, et qui prennent fin à Zagreb, en Croatie, le 11 décembre 2021. La série Challenger de l'ISU s'adresse à tous les patineurs et équipes de membres de l'ISU, qui sont admissibles en vue des compétitions internationales « seniors », selon l'âge et la citoyenneté. Les concurrents peuvent participer à un maximum de trois événements de la série Challenger, qui leur permet d'accumuler des points aux classements mondiaux.

Deanna Stellato et Maxime Deschamps ont participé aux Championnats québécois d'été 2021 au Sportplexe Pierrefonds du 5 au 8 août dernier où ils se sont mérités la première place chez les Senior Couple à leur première compétition de la saison.

Patinage Sud-Ouest souhaite la meilleure des chances à Deanna Stellato et Maxime Deschamps qui représenteront le Canada lors cette compétition internationale.



Renseignements : Responsable des relations publiques pour Patinage Sud-Ouest
Mme Linda Acquin
Téléphone : 450-370-8449
Adresse courriel : acquinlinda@gmail.com

Site internet de la région Sud-Ouest : www.patinagesudouest.com
Facebook : facebook.com/PatinageSudOuest
Twitter : twitter.com/@PatinageSO



*Respect
Collaboration*